



La Voix est libre, 11ème édition

Musique Danse Poésie Performance

mercredi 14 mai 2014, par [L'Insatiable](#)

14 rencontres, 8 créations, environ 60 musiciens, danseurs, poètes... Après s'être associé à deux importants festivals du Proche-Orient, La Voix est Libre réunira en juin 2014 des artistes des quatre coins du monde dans un geste vital contre le clivage des genres et des identités humaines.

Le festival propose, comme toujours, un vrai dialogue entre plusieurs expressions artistiques :

Du « jazz nomade », slam et improvisation (Vincent Courtois, Andy Emler, Dgiz) et des techniques exotiques au saxophone (Peter Corser) à la fusion des corps sur les rythmes de l'Afrique. Danse, acrobatie, jongleurs, percussionnistes mozambicains, kaléidoscope de la poésie et de la création musicale. Joie en action et passion pour la vie (Hubert Reeves et Ensemble Calliopée). Du oud oriental à la guitare électrique (Serge Teyssou Gay, Khaled Al Jaramani), du violon académique au chant iranien et égyptien. En passant par la Méditerranée : de l'Espagne en guerre de Serge Pey, à l'Egypte révolutionnaire de nos jours (Revolutionary Birds), ce voyage se prolonge jusqu'au Japon et aux USA (Kaori Ito, Iva Bittova). Du Canada à la Turquie (Esmerine et Dalmak) du monde Indo-Persan à l'Europe de l'Ouest et de l'Est (Nishtiman) - des artistes aux antipodes, ils ne sont plus étrangers les uns aux autres : ils se comprennent grâce au langage musical, langage du corps et de l'esprit. Leur sensibilité artistique trouve un écho : La Voix est Libre. Le sublime clarinettiste Louis Sclavis mettra un point (d'orgue) final au festival.

5, 6 et 7 juin 2014 : Théâtre Garonne, Toulouse

du 10 au 14 juin : Maison de la Poésie, Bouffes du Nord, Institut du Monde Arabe, Paris

Voir la programmation complète :

Le site du festival : jazznomades.net